



## Leitbild

Als Stiftung Wohnhilfe setzen wir uns dafür ein, Obdachlosigkeit zu verhindern, auf dem Wohnungsmarkt benachteiligten Menschen einen angemessenen Wohnraum zur Verfügung zu stellen und diese Menschen in ihrer Fähigkeit zu unterstützen, selbständig zu wohnen.

Wir setzen uns dort ein, wo zu wenig andere staatliche oder private Angebote greifen. Dabei lassen wir uns in unserer Tätigkeit von folgenden Grundsätzen leiten:

- Die Beziehung zum Menschen ist ein zentraler Wert unserer Arbeit.
- Wir stellen sauberen und funktionalen Wohnraum zur Verfügung.
- Wir fördern Selbständigkeit und individuelle Entwicklung, wobei wir persönliche Grenzen respektieren.
- Wir erwarten von Klienten Bereitschaft zur Zusammenarbeit.
- Insbesondere bei Hausbesuchen achten wir die Intimsphäre der Klienten.
- Wir legen Wert auf eine professionelle und wertschätzende Zusammenarbeit mit Behörden und Institutionen und pflegen unsere Partnerschaften.
- Wir arbeiten verbindlich und wirtschaftlich mit besonderer Rücksichtnahme auf soziale Gesichtspunkte.
- Wir gehen sorgfältig und transparent mit Spenden und öffentlichen Geldern um.
- Wir initiieren und verwirklichen auch innovative Projekte zur Umsetzung unseres Stiftungszwecks.

Dieses Leitbild wurde von den Mitarbeitenden der Gemeinnützigen Stiftung Wohnhilfe in ihrer Teamsitzung vom 23. Mai 2018 verabschiedet und vom Stiftungsrat in seiner Sitzung vom 31. Mai 2018 genehmigt.

Der Präsident

Peter Kury

Der Protokollführer

Axel Delvoigt